



EL DÍA EN IMÁGENES

SOCIEDAD

El Regimiento de Caballería Farnesio celebra su 363 aniversario

El Regimiento de Caballería Farnesio número 12, el más antiguo de Europa, celebró ayer su 363 aniversario. Fundado a las afueras de Bruselas, en el ducado de Flandes en 1649, este regimiento ha participado a lo largo de su historia en una veintena de guerras, aunque en los últimos años su dedicación ha estado centrada en misiones humanitarias internacionales: Bosnia-Herzegovina y Líbano, en ambos casos como Cascos Azules, y en Kosovo e Iraq, cumpliendo misiones de la OTAN y de la ONU. En esta ocasión, se quiso ensalzar la figura del cabo Pedro del Castillo Ramírez, un héroe de la Guerra de África, que fue condecorado con la Laureada de San Fernando, la más preciada y alta condecoración militar española, por su valor en una batalla contra las tropas marroquíes.



Miriam Chacón/Ical



SUCESOS

Rescatan a una mujer en el Pico Tres Mares

El Grupo de Rescate de la Agencia de Protección Civil ha auxiliado a una mujer de 28 años tras herirse en un pie en el Pico Tres Mares, en la localidad palentina de Cervera de Pisuerga. La mujer herida tuvo que ser evacuada en helicóptero al ser un lugar inaccesible para vehículos por tierra.



EDUCACIÓN

Enrique Iglesias apuesta por que América Hispana y la USAL profundicen para aprovechar el capital intelectual

El Secretario General Iberoamericano, Enrique Iglesias, apuntó en Salamanca que es necesario profundizar en las relaciones entre América Latina y la Universidad salmantina «para aprovechar el capital intelectual» dado que, hoy por hoy, «la formación de profesionales para América Hispana es uno de los grandes desafíos puesto que falta mano de obra cualificada y España puede ayudar en ello». Iglesias participó en un curso organizado por el Instituto de Iberoamérica de la USAL.



J.M. García/Efe

POLÍTICA

Un «núcleo duro de competencias» para los municipios

El director general de Ordenación del territorio y Administración Local, Luis Miguel González Gago, presidió en la Delegación Territorial de la Junta en Valladolid la constitución del grupo de trabajo que se encargará en los próximos meses de definir la carta de competencias y servicios que desarrollarán los municipios con menos de 20.000 habitantes. Una ordenación que garantizará un núcleo duro de competencias para todas las localidades.